



Voyages en contrées imaginaires

publié le 28/09/2017

Carnets de voyages imaginaires en lien avec l'art plastique

Descriptif :

En proposant ce projet aux élèves de terminale CAP (ECMS et ATMFC), nous souhaitons donner un bagage culturel et une sensibilité artistique à nos élèves de LP qui, souvent, sont éloignés et /ou n'ont pas accès à l'art.

Plus particulièrement, nous voulions ouvrir les élèves au patrimoine local en lien avec la création artistique pour les amener à développer leur curiosité dans les deux domaines.

Enfin, en programmant les sorties nécessaires à ce projet dès le début de l'année scolaire, nous espérons créer une dynamique de classe, difficile à mettre en place lorsque deux sections différentes sont regroupées uniquement en enseignement général.

Documents joints

 **Fiche séquence : "Voyages en contrées imaginaires"** (Word de 477.5 ko)

Description de la séquence et documents élèves.

 **Sujet de CCF écriture longue** (Word de 71 ko)

CCF : les trois tapes de l'écriture longue, les supports, les critères d'évaluation.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.